

## Die Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen im Kreis Olpe e.V. feierte 20-jähriges Jubiläum

Die Arbeitsgemeinschaft feierte am Freitag, den 9. September, ihr 20-jähriges Bestehen. Selbsthilfeaufbau, Peer-to-Peer-Beratung (Betroffene helfen Betroffenen), Inklusion, Unterstützung des Gesundheitssystems – das alles sind Schlagworte, die der Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen im Laufe der vergangenen 20 Jahre den Weg gezeigt haben.

20 Jahre aktive Selbsthilfe im Kreis Olpe zeigen, dass die mehr als einhundert verschiedenen Selbsthilfegruppen im Kreis zu einem wichtigen Bestandteil unseres Gesundheitssystems geworden sind. Viele Erfolge konnten im Kreis Olpe in den vergangenen zwei Jahrzehnten verbucht werden, deren Erfolg zum großen Teil der Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen im Kreis Olpe und den mit ihr verbundenen Kooperationspartnern zuzurechnen ist. Aus diesem Grund bedankte sich der Vorstand der Arbeitsgemeinschaft, in dem sich an die Jahreshauptversammlung anschließenden kleinen Festakt, bei den anwesenden Vereinsmitgliedern und den Repräsentanten der Kooperationspartner.

Als Ehrengäste und Unterstützer der Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen begrüßte die langjährige erste Vorsitzende des Vereins, Frau Petra Weinbrenner-Dorff, den Landrat des Kreises Olpe, Herrn Theo Melcher, die Behindertenbeauftragte des Kreises Olpe, Frau Petra Lütticke, die Ombudsfrau des Kreises Olpe, Frau Sibille Niclas und den Hausherrn und Vorstand des DRK des Kreises Olpe, Herrn Thorsten Tillmann.

Der Landrat des Kreises Olpe unterstrich in seiner kurzen Ansprache noch einmal die Bedeutung und den Stellenwert der aktiven Selbsthilfe und der darin tätigen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Der DRK-Vorsitzende des Kreises Olpe betonte in seinem Grußwort die positive und intensive Zusammenarbeit der im Mehrgenerationenhaus ansässigen Selbsthilfe-Kontaktstelle des DRK und der Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen. Hier wird Ratsuchenden schnell und pragmatisch geholfen.

Beide Redner gaben am Schluss ihrer Ausführungen der Hoffnung Ausdruck, dass die Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen noch viele weitere Jahre ihre erfolgreiche Arbeit fortsetzt.

Die erste Vorsitzende des Vereins, Frau Petra Weinbrenner-Dorff bedankte sich bei beiden Rednern für die positive Einschätzung der Arbeit der Ehrenamtlichen innerhalb der Selbsthilfe und betonte ihrerseits die äußerst gute Zusammenarbeit mit allen Kooperationspartnern und Förderern des Vereins.

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens, wurden allen anwesenden Ehrengästen und den Mitgliedern der Selbsthilfe ein kleines Präsent übergeben. Dies wurde durch Geldspenden ortsansässiger Unternehmen ermöglicht. Dafür an dieser Stelle auch noch einmal ein herzliches Dankeschön.



v. l. Herr Theo Melcher, Frau Petra Weinbrenner-Dorff, Frau Petra Lütticke, Frau Sibille Niklas, Herr Torsten Tillmann

Bild: Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen

Mit toller Musik der „Bigge Jungs“, einem kalten Buffet und entsprechenden Getränken fand der festliche Abend für die Gäste eine gemütliche Fortsetzung.

Ein gelungener Abend ging spät zu Ende und es zeigte sich einmal mehr, dass die Selbsthilfegemeinschaft eine verlässliche und starke Gemeinschaft ist.

Die Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen des Kreises Olpe e.V. .